



教育目標「認め合い 学び合い 高め合う 心豊かな児童の育成」
～「知」「徳」「体」「コミュニケーション」のバランスのとれた子の育成～

城南小だより

令和6年度 5月号

さいたま市立城南小学校 TEL 798-4811 / FAX 798-8736

ホームページアドレス <https://jounan-e.saitama-city.ed.jp/> メールアドレス jounan-e@saitama-city.ed.jp

子どもたちが輝く学校に ～伝統を充実させ、新しい歴史をつくる～

校長 加納 浩美

新年度が始まり、1ヶ月が経とうとしています。入学や進級による環境の変化に伴い、新しい生活に戸惑うお子様も少なくなかったと思います。しかし、登校時の元気なあいさつから始まり、城南っ子は、はつらつと学校生活を送っています。

4月を振り返ってみますと、9日に一斉下校を行いました。3月に役割を引き継ぎ、安全な登校をリードしてきた通学班の班長や副班長の子どもたちが、1年生など下級生を気遣いながら登校しています。私はそんな姿に高学年としての自覚を強く感じました。

また、11日には1年生を迎える会を校庭で行いました。進行を務めたのは、代表委員の子どもたちです。在校生の前を元気に入場してきた1年生はとても輝いていました。1年生から「お兄さん、お姉さん、よろしくお願ひします。」と大きな声が聞こえ、在校生全員で1年生を歓迎することができました。城南っ子の仲間入りを果たした1年生が小学校生活に慣れ、さまざまな活動を通して自信を重ね活躍してくれることを私は願っています。



さらに、26日には離任式を行いました。坂本俊玄前校長先生をはじめ、お世話になった7名の先生方との再会に子どもたちの表情は笑顔で溢れました。手紙や花束を渡す代表の子どもたちはとても立派な態度で役割を果たしていました。寂しさのあまり先生方との別れに涙する子どもたちや、先生方の手にハイタッチをする子どもたちもいて、本校に着任後、素直で優しい城南小の子どもたちの姿を垣間見ることができました。さらに、PTA会長様にも御列席いただき、教職員の立会いのもと、坂本前校長先生の功績を称え、

掲額式を執り行いました。

保護者の皆様には、御多用の中、年度初めの授業参観・懇談会にお越しいただきましたことに感謝申し上げます。私は、日々、伸びる力を秘め努力する子どもたちのすばらしさを実感しています。成長し続ける子どもたちと学校生活を送ることができる喜びを感じながら、全教職員でこれからも子どもたちに寄り添い、一人ひとりの力を伸ばし輝かせてまいります。保護者の皆様にはこれまで同様、本校の教育活動に力強いご支援を賜りますようお願いいたします。

5月7日には引渡訓練を予定しております。常に災害を意識し、万が一に備え適切に対応できよう、保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

明日から4連休となりますが、交通安全など子どもたちの安心安全にも御留意いただきますようお願いいたします。そして、心身ともにリフレッシュし、より充実した学校生活に繋げていただきますよう、御理解と御協力をお願いいたします。

※5月下旬より、学校HPにて城南小学校の子どもたちの様子をブログ形式でお知らせいたします。